

Klitschko vs Pulev pelean noviembre 15

Por Miguel A. Erice



Wladimir Klitschko, el dominante peso pesado del boxeo, combatirá contra el búlgaro Kubrat Pulev el 15 de noviembre y pondrá en peligro todos sus títulos y sus marcas: Wladimir (62-3-0 52 nocauts) y el búlgaro Kubrat Pulev (20-0-0 11 nocauts).

Wladimir desea pelear con el nuevo campeón CMB el haitiano-canadiense Bermane Stiverne que venció al mexicano-estadounidense Cristóbal Arreola en Los Angeles el 10 de mayo último. El título CMB lo tenía Vitaly Klitschko, pero lo renunció para ingresar en la política de Ucrania.

El gigantesco ucraniano será ingresado en el Salón Internacional de la Fama del Boxeo cinco años después de su retiro, pero pese a sus 38 años no parece pensar en el retiro mientras su salud se mantenga.

El "Doctor de los Puños de Acero" pesa 254 libras, 6'5" de talla, 81 pulgadas de alcance y fortísima pegada y su

última víctima fue el australiano Alex Leapay (30-5-3 24 nocauts), quien perdió por nocaut técnico en el 5to episodio en 20 de abril pasado.

Otros derrotados por Wladimir fueron el italo-germano Francesco Pianeta, noqueado en el sexto asalto; el ruso Alexander Povetkin y el polaco Mariusz Wach, estos dos últimos por decisión unánime en 12 asaltos.

Consideremos las proezas de Wladimir: su reinado como campeón es segundo al de Joe Louis, que mantuvo su título por 11 años; su racha de defensa de sus títulos siguen al de Joe Louis (25); Larry Holmes (20) y ha defendido sus títulos 21 veces.

El ucraniano tiene record de 32-2 en combates por el título y 20-0 desde que perdió en 2004 habiendo conectado 14 nocauts. El obtuvo medalla de oro en la categoría superpesada en las Olimpiadas de 1996.

Wladimir venció por

puntos a Chris Byrd y obtuvo la corona WBO en 2000 y venció en los próximos cinco combates. Su carrera sufrió un patinazo cuando fue noqueado por Corrie Sanders y otra vez noqueado por Lamont Brewster en el quinto capítulo y perdió el título WBO.

Algunos creyeron que su carrera había terminado y él tomó la decisión más importante de su vida al contratar al excelente entrenador Emanuel Steward en 2003 y que lo guió hasta su muerte en 2012.

Wladimir obtuvo el título IBF en 2006 y añadió los títulos WBO y WBA y el ha combatido contra los mejores pesados del planeta en casi dos décadas, excepto uno que es su hermano Vitaly, ex campeón CMB.

Siendo Wladimir multimillonario y haber ganado toda la gloria en su carrera iniciada en 1996 su jubilación se acerca aunque él se niega a considerarla.

COSMOS Fichan al Legendario Delantero Español Raúl González

NUEVA YORK— El Cosmos de Nueva York anunció que el ex-capitán de la selección española Raúl González Blanco ha firmado un contrato de varios años para unirse al Club para la campaña 2015 de la North American Soccer League, en espera de un examen físico. Según la política del club, los términos del acuerdo no fueron revelados.

Raúl también asumirá un papel adicional como asesor técnico de la Academia Juvenil del Cosmos de Nueva York, que se está programando para abrir en el año 2015. Tras su retiro del juego, Raúl asumirá un papel de tiempo completo en la supervisión de la academia.

"Todos en el mundo del fútbol conocen el nombre del Cosmos y el legado de los jugadores que han jugado para este equipo previamente," dijo Raúl. "Ellos ayudaron a establecer el fútbol en los Estados Unidos y me siento honrado de seguir sus pasos. Yo creo en la visión de este club y estoy emocionado de ser parte de esa."

Raúl construyó una carrera legendaria en el famoso club español Real Madrid - comenzando su carrera profesional con el equipo en 1994 y permaneciendo con Los Blancos durante 16 años, llevando al club a seis títulos de la Liga, cuatro Supercopas de España, y tres títulos de la UEFA Champions League.

Dejó el Real Madrid en 2010 como el máximo goleador de todos los tiempos, y se mudó al club Alemán FC Schalke 04 en 2010. Ahí, Raúl anotó 40 goles en 98 partidos en total para el equipo de la Bundesliga, llevándolos a la semi-



final del Champions League en 2011, antes de partir para el Al-Sadd Sports Club en 2012.

"Obviamente estamos encantados de añadir un jugador de su calidad al equipo," dijo el técnico Giovanni Savarese. "La destreza y habilidad de Raúl es de renombre mundial. Es un jugador de clase mundial y que suma una nueva dimensión a nuestro ataque."

"El también trae inmensa pasión y conocimiento que puede compartir con nuestro equipo y con la próxima generación de jugadores del Cosmos en nuestra academia juvenil."

Raúl, de 37 años, nativo de Madrid, se convirtió en el jugador más joven - 17 años y 124 días - en la historia en jugar en el Real Madrid en el momento de su debut profesional.

Llegó a hacer 550 apariciones en La Liga y 741 apariciones totales con Real - los dos records del club, y se desempeñó como capitán del 2003 al 2010, mientras anotó un récord de 323 goles totales para el club a través

de todas las competiciones. Sus 228 goles en La Liga son también un récord del Real Madrid y el 4to más alto total de todos los tiempos en la historia de la liga española.

Raúl encabezó la Liga en goles marcados en las temporadas 1998-99 y 2000-01, y fue reconocido con el premio Don Balon por ser el mejor jugador español en la Liga un récord de cinco veces (1996-97, 1998-99, 1999-00, 2000-01, y 2001-02).

Adicionalmente, Raúl es el máximo goleador en la historia de la UEFA Champions League con 71 goles y ocupa el cuarto lugar de todos los tiempos en apariciones en la Champions League (144). Fue reconocido como el Mejor Delantero del Año de la UEFA un récord de tres ocasiones (1999-00, 2000-01, 2001-02), terminó en segundo lugar de votación en el 2001 para el premio Balón d'Or dedicado al mejor jugador en Europa, y terminó en el tercer lugar de la votación para el premio Jugador del Año 2001 de la FIFA.

Raúl debutó con la

selección española en 1996 y anotó 44 goles (segunda mayor cantidad en la historia de la selección nacional española) en 102 apariciones durante 10 años para La Roja. Se desempeñó como capitán de la selección española y participó en tres Copas Mundiales de la FIFA y dos torneos de Campeonato de Europa de la UEFA con España.

"La larga lista de elogios de Raúl habla por sí misma. Es reconocido a nivel mundial como uno de los más grandes jugadores de su generación y estamos encantados de darle la bienvenida a Nueva York," dijo Erik Stover Jefe de Operaciones.

Sobre Los Cosmos

Los Cosmos empezaron a jugar en 1971, pasando 14 temporadas en la Liga Norteamericana de Fútbol, ganando cinco trofeos Soccer Bowl y ofreciendo a los Estados Unidos la oportunidad de que algunos de los nombres más importantes del mundo del fútbol como Pelé, Franz Beckenbauer, Giorgio Chinaglia y Carlos Alberto jugaran en los EEUU.

Son ya cerca de 30 años desde que Los Cosmos, equipo icónico global, empezaran a jugar en una liga profesional de fútbol. A pesar de su ausencia de la liga, el club ha mantenido a sus fieles y dedicados fans.

El 3 de agosto de 2013 Los Cosmos de NY regresaron a la NASL con una victoria en el estadio totalmente vendido de Stuart de Hofstra University en una temporada que llegaría a su cima al ver a Los Cosmos campeones de la temporada de otoño de la NASL.

Atletas de UCC Escogidos por Conferencia Atlética del Estado Jardin

Cranford.- Los dos equipos de balompié (fútbol o soccer) - masculino y femenino - de Union County College han tenido temporadas muy exitosas. Estudiantes-atletas de los dos equipos han sido escogidos para el equipo del 2014 de "todo el estado jardín" de la Conferencia Atlética en la División III de la Asociación Atlética Nacional de Junior Colleges.

Tres de las participantes del equipo femenino de soccer fueron escogidas: Bianca Ferreira, de Hillside y Catalina Lozano de Rahway fueron nombradas para el Primer Equipo. Tamoya Brown, de Elizabeth fue escogida para el Segundo Equipo. Las "Lady Owls" terminaron la temporada con un record de 13-3 y están clasificadas en el cuarto lugar en la Región XIX.

Varias de las Lady Owls también alcanzaron rango nacional en la Región XIX. Por goles anotados Lozano está en primer lugar con 38 y Ferreira está en el quin-



Catalina Lozano, en el uniforme de Union County College, entre las nombradas para el primer equipo.

to con 24. Por asistencia, Lozano está también en primer lugar con 22 y Ferreira en el tercero con 15. Y por total de puntos anotados Lozano sigue en primer lugar con 98 y Ferreira en el tercero con 63.

El equipo masculino de fútbol también tuvo tres de sus jugadores nombrados para el equipo de "todo el estado jar-

dín." Alapso Falaise, de Hillside fue nombrado en el 1er equipo. Jimmy Moleus y Walter Franco, los dos de Elizabeth fueron nombrados en el segundo equipo. Samuel Alte Jacques de Elizabeth alcanzó rango nacional de 5to lugar con un total de 13 asistencias. El equipo masculino terminó la temporada con un record de 9-6.

Jóvenes de Groundwork Elizabeth en el Parque Nacional Yellowstone

Elizabeth, NJ- La filial de la organización Groundwork aquí en Elizabeth dio a conocer que cuatro de sus integrantes acudieron este año al Parque Nacional Yellowstone para apoyar el trabajo del personal del Servicio de Parques Nacionales.

Las jóvenes seleccionadas este verano para viajar hasta el Yellowstone National Park fueron Ayelen Lucia Crespo, Adriana Moroch, Marlen Paredes y Adriana Rodas.

Este equipo femenino pasó una semana-iniciada este verano-laborando en varios proyectos de servicios para el parque, incluido el mantenimiento de senderos, limpieza de residuos, eliminación de asfalto y otras tareas relacionadas con los senderos. También aprendieron sobre la flora, la fauna, y las características geológicas del Parque Nacional Yellowstone. El punto culminante de la semana fue un recorrido de dos días por los principales atractivos del Parque Nacional de Yellowstone, incluido el Old



Las integrantes del Groundwork Elizabeth a la entrada del Parque Nacional Yellowstone. De izquierda a derecha: Adriana Rodas, Adrianan Moroch, Ayelen Lucia Crespo, y Marlen Paredes.

Faithful, el Gran Cañón de Yellowstone, y las diversas cuencas de géiseres.

"Las que no estábamos demasiado cansados después de la cena también hicimos una caminata hacia el Monte Bunsen, que tiene 8.564 pies de altura, para ver la puesta de sol", dijo Lucía Crespo. "Hicimos unas sesiones de fotos espectaculares"

El viaje de las jovencitas fue financiado por el

Servicio de Parques Nacionales con fondos complementarios de las filiales de Groundwork Trusts en Estados Unidos, incluida Groundwork Elizabeth.

Esta último capítulo local viene participando desde el 2006 en varios programas ambientales. El financiamiento lo aporta Groundwork Elizabeth con el apoyo del sector privado, fundaciones y fuentes públicas. "Gracias al apoyo del

Servicio de Parques Nacionales, Groundwork, la ciudad de Elizabeth, empresas como Elizabethtown Gas, Phillips 66, PSE & G y fundaciones como la Fundación JC Kellogg, hemos podido servir a la juventud de hoy, cuidar el medio ambiente y formar líderes conscientes para el mañana", dijo Jonathan Phillips, el director ejecutivo de Groundwork Elizabeth.